



Volume 30, Number 2  
Fall 2023

Volume 30, numéro 2  
Automne 2023

## PRESIDENT'S COLUMN

*by Nathalie Gravel*



Dear CAG members,

I'm writing to you as we approach the mid-season break. I hope you will take a moment to read and reflect on the community of Canadian geographers facing the same challenges at work or school as you. After all, so many of you share challenges such as balancing work and family, and integrating people from different languages, cultures, gender identities, backgrounds, income brackets and more into sometimes traditional environments. The Canadian Association of Geographers would like to reiterate its support for you, and to let you know that its management team is actively working to iron out certain difficulties, and to adopt policies and measures to promote greater conviviality within the organization. It's important for the CAG that everyone feels valued at their full potential and empowered to make their contribution to the full extent of their abilities. In order to unlock this transformative power, the CAG Board of Directors seeks to adopt a facilitating role, enabling [...]

[Continued on page 2](#)

## CHRONIQUE DE LA PRÉSIDENTE

*par Nathalie Gravel*



Cher.e.s membres de l'ACG,

C'est dans l'effervescence de l'approche de la mi-session universitaire d'automne que je vous écris. J'espère que vous prendrez un moment pour me lire et penser à la communauté des géographes canadiens vivant les mêmes défis au travail ou aux études que vous. En effet, vous êtes nombreux à partager des défis tels que la conciliation travail-famille et l'intégration à des milieux parfois traditionnels de personnes qui se distinguent par leur langue, leur culture, leur identification de genre, leur provenance, leur catégorie de revenus et autres. L'Association canadienne des géographes veut vous réitérer son soutien et vous dire que son équipe de direction travaille activement à aplanir certaines difficultés et à se doter de politiques et de mesures favorisant une meilleure convivialité au sein de son organisation. Il est important pour l'ACG que chacun et chacune se sente valorisé.e à son plein potentiel et sente la possibilité de faire sa contribution à la hauteur de ses capacités. Afin de déclencher [...]

[Suite à la page 3](#)

## PRESIDENT'S COLUMN (continued)

the creation of spaces for discussion and the implementation of measures that will guide the next actions of its members on themes such as EDI and unconscious bias; Indigenization and Decolonization; our Study Groups. For the past two years, the CAG has been in a state of renewal, having initiated major collective reflection projects to address the pressing needs raised by its members. With this in mind, I would like to thank all those who gave of their time and energy to create the Equity, Diversity and Inclusion and Indigenization and Decolonization standing committees, and who contributed to the development of the bilingual English-French terms of reference for these two committees. Thank you also to those who took part in discussions on the importance of the Study Groups! You've made CAG a better organization!

In the process, we've made a number of gestures of solidarity, such as changing the magazine's name from *The Canadian Geographer* to *Canadian Geographies* to make it more inclusive; creating a position for a francophone student representative to better meet the needs of our francophone members; lowering our student membership and conference fees to make them more accessible; and exploring the best ways to welcome representatives of aboriginal peoples to our Board of Directors.

I would like to take this opportunity to officially welcome and introduce the new members of the CAG Board of Directors. I would like to welcome Susan Elliott, CAG Vice-President; Derrek Eberts, Secretary Treasurer; Jesse Sutton, Anglophone Student Councillor; Christopher Hewitt, CAG Councillor; and Deondre Smiles CAG Councillor, Co-Chair of the Indigenous Peoples Working Group, and member of the CAG Standing Committee on Decolonization and Indigenization. The new members of the Executive team have occupied their roles for nearly six months and are welcome additions. The CAG remains diligent in honouring its commitment to increasing equity and diversity across the association. The CAG is proud of the diverse representation on our Board of Directors.

In addition to these major advances in recent months, I would like to highlight the success of our search for a new editor for the *Canadian Geographies* journal, replacing Professor Nadine Schuurman of Simon Fraser University. Professor Agnieszka Leszczynski of the University of Western Ontario will be the next Editor-in-Chief as of January 2024. Many thanks to Nadine for her 11 years of dedication to our magazine!

I'm also pleased to present the latest figures compiled by UQAM's local organizing committee, headed by Professor Yannick Hémond, who organized our last conference from May 8 to 12, 2023. A total of 250 participants registered for the conference, and held a total of 89 sessions that spanned the week. The CAG keynote lecture, entitled "*The call of the forest*", was delivered at the opening of the congress by eminent geographer and retired Université de Montréal professor, Mr. Rodolphe De Koninck. Simultaneous translation services were provided to make the conference accessible to a wider audience. The Honourable Michelle Audette, Senator of Aboriginal origin, completed the opening of the conference with a pre-recorded speech, welcoming delegates and inviting them to keep their minds and hearts open to the diversity and living heritage of Aboriginal cultures. A reception in memory of the late geographer Suzanne Mackenzie was organized by FIGS, the feminist intersectional solidarity group. The guest speaker, Professor Sharlene Mollett, presented her lecture entitled "*Racial Geographies of Land and Domestic Service in Panama*" to over 80 members in attendance; a cocktail reception followed, encouraging networking between members. To close the event, an excursion was organized on the theme of the natural and cultural landscapes of the St. Lawrence River, drawing a large number of teachers and students together for the full day. The excursion also included a visit to the Abenaki Museum in Odanak. Many thanks to the organizers! This 2023 conference was particularly important, as it was the first annual CAG event to be held in person since the end of the pandemic, and we were all delighted to be able to meet again or get to know each other.

Regional division conferences have recently taken place or are forthcoming, such as CAGONT (in person) on October 27 and 28 at Metropolitan Toronto University, ACAG on November 2 and 3, and RGQ from November 15

to 17, 2023. The latter will focus on the theme of geopolitical perspectives. Finally, in 2024, WDCAG will hold a face-to-face conference at Okanagan College on March 15 and 16, 2024, on the theme of "relevance".

### Communications and affiliations:

A social media coordinator, Satveer Dhillon, a master's student in geography at Western University, has been appointed to support the management team in increasing the impact of CAG's actions in the virtual world and in raising awareness of the events it organizes throughout the year. Satveer brings a wealth of expertise to the position of social media coordinator for the CAG, thanks to her background in geography and her experience in communications and social media. Since taking up her new role, Satveer has already drawn up a communications plan and begun implementing it. A more sustained presence is to be expected on Facebook, X(Twitter), and Instagram platforms. Keep an eye out and give us a follow!

To conclude my fall column, I'm pleased to invite you to the next CAG Annual Conference, which will be held August 14-19, 2024 at Memorial University (MUN) in St. John's, Newfoundland and Labrador. **Save the dates!**

Nathalie Gravel  
CAG President (2022-2024)  
Université Laval

---

## CHRONIQUE DE LA PRÉSIDENTE (suite)

ce pouvoir transformateur, le conseil d'administration de l'ACG cherche à adopter un rôle de facilitateur permettant la création d'espaces de discussion et la mise en place de mesures qui guideront les prochaines actions de ses membres sur des thématiques telles que l'ÉDI et les biais inconscients; l'Indigénisation et la décolonisation et les groupes d'études. Depuis deux ans déjà, l'ACG est en renouvellement, ayant débuté de grands chantiers de réflexion collective afin de s'attaquer à des besoins criants soulevés par ses membres. Dans cette optique, je tiens à remercier toutes les personnes ayant donné de leur temps et énergie pour créer les comités permanents de l'Équité, diversité et inclusion et de l'Indigénisation et décolonisation et ayant contribué au développement des termes de référence bilingues anglais-français de ces deux comités. Merci aussi à ceux et celles ayant pris part aux discussions entourant l'importance des groupes d'études! Vous avez permis à l'ACG de devenir une meilleure organisation!

Dans la foulée, des gestes solidaires ont été posés tels que le changement de nom de la revue qui a voulu se faire plus inclusif, passant du *Géographe canadien* à *Géographies canadiennes*; un poste de représentant étudiant francophone a été créé pour mieux répondre aux besoins des membres francophones, les tarifs étudiants pour devenir membre et prendre part aux congrès ont été revus à la baisse en vue de favoriser une meilleure accessibilité et nous sommes à explorer les meilleures manières d'accueillir des représentants des peuples autochtones sur le conseil d'administration.

J'aimerais profiter de l'occasion pour vous souhaiter officiellement la bienvenue et vous présenter les nouveaux membres du conseil d'administration de l'ACG. Je souhaite la bienvenue à Susan Elliott, vice-présidente de l'ACG ; Derrek Eberts, secrétaire-trésorier ; Jesse Sutton, conseiller étudiant anglophone ; Christopher Hewitt, conseiller de l'ACG ; et Deondre Smiles, conseiller de l'ACG, coprésident du groupe de travail sur les peuples autochtones et membre du comité permanent de l'ACG sur le décolonisation et indigénisation. Les nouveaux membres de l'équipe exécutive occupent leurs fonctions depuis près de six mois et sont des excellents ajouts. L'ACG continue

de démontrer son engagement à accroître l'équité et la diversité de son association. L'ACG est fier de la diversité de la représentation au sein du conseil d'administration.

Outre ces avancées majeures des derniers mois, je tiens à souligner le succès qu'a eu notre recherche d'une nouvelle personne à l'édition de la revue *Géographies canadiennes*, en remplacement de la professeure Nadine Schuurman de l'Université Simon Fraser. C'est la professeure Agnieszka Leszczynski de l'Université Western qui œuvrera en tant que prochaine éditrice-en-chef à compter de janvier 2024. Un vif merci à Nadine pour son dévouement pendant ces 11 années passées auprès de notre revue!

J'ai aussi le plaisir de vous présenter les derniers chiffres compilés par le comité organisationnel local de l'UQAM, piloté par le professeur Yannick Hémond, ayant organisé notre dernier congrès du 8 au 12 mai 2023. Un total de 250 participants se sont inscrits au congrès, et 89 sessions ont été organisées tout au long de la semaine. La conférence de l'ACG, intitulée *L'appel de la forêt*, a été prononcée lors de l'ouverture du congrès par l'éminent géographe et professeur retraité de l'Université de Montréal, M. Rodolphe De Koninck. Des services de traduction simultanés ont été offerts afin de rendre accessible cette conférence à un plus grand nombre. La sénatrice d'origine autochtone, l'Honorable Michelle Audette, a complété l'ouverture du congrès par un mot pré-enregistré, souhaitant ainsi la bienvenue aux congressistes et les invitant à garder leur esprit et leur cœur ouverts à la diversité et à l'héritage vivant des cultures autochtones. Une réception à la mémoire de la géographe feu Suzanne Mackenzie a été organisée par FIGS, le groupe de solidarité intersectionnelle féministe. La conférencière invitée, la professeure Sharlene Mollett, a présenté sa conférence portant le titre « *Racial Geographies of Land and Domestic Service in Panama* » devant plus de 80 membres présents; un cocktail dinatoire s'en est suivi favorisant le maillage entre les membres. Afin de clôturer l'événement, une excursion a été organisée sur le thème des paysages naturels et culturels du fleuve Saint-Laurent et a mobilisé un grand nombre de professeurs et d'étudiants pour une journée complète. Celle-ci a inclus notamment la visite du musée des Abénakis à Odanak. Merci aux organisateurs et organisatrices! Ce congrès 2023 a revêtu une importance particulière car il s'agissait du premier événement annuel de l'ACG à être tenu en personne depuis la fin de la pandémie et tous et toutes exultaient de pouvoir enfin se revoir ou faire connaissance.

Des congrès des divisions régionales ont récemment eu lieu ou sont à venir, tels que celui de CAGONT (en présentiel) les 27 et 28 octobre à l'Université Toronto Métropolitain, celui de l'ACAG les 2 et 3 novembre et celui du RGQ, du 15 au 17 novembre 2023. Ce dernier portera sur le thème des regards géopolitiques. Enfin, en 2024, le WDCAG organisera un congrès en présentiel au Collège Okanagan les 15 et 16 mars 2024, sur le thème de la « pertinence ».

### **Communications et affiliations:**

Une coordonnatrice des médias sociaux, Satveer Dhillon, étudiante à la maîtrise en géographie à l'Université Western, a été nommée afin d'épauler l'équipe de direction pour augmenter l'impact des actions **de l'ACG** dans le monde virtuel et pour mieux faire connaître les événements qu'elle organise tout au long de l'année. Satveer apporte une expertise importante pour le poste de coordinatrice des médias sociaux pour l'ACG, grâce à sa formation en géographie et à son expérience en matière de communication et de médias sociaux. Depuis son entrée en fonction, Satveer a déjà élaboré un plan de communication et en a commencé sa mise en œuvre. Une présence plus soutenue est à prévoir sur les plateformes Facebook, X(Twitter), et Instagram. Gardez un œil ouvert et suivez-nous!

Pour terminer ma chronique d'automne, il me fait plaisir de vous convier au prochain congrès annuel de l'ACG qui aura lieu du 14 au 19 août 2024 à l'Université Memorial (MUN) à Saint-Jean de Terre-Neuve-et-Labrador. **Réservez les dates !**

Nathalie Gravel  
Présidente de l'ACG (2022-2024)  
Université Laval

## SAVE THE DATES!

## RÉSERVEZ LES DATES !

### **The CAG 2024 Annual Conference**

*will be hosted by the Memorial University of Newfoundland*

We are excited to announce that our Annual Meeting & Conference will be heading to the Maritimes for 2024!

Dates: **August 14 to 19, 2024**

More information to come!

### **Congrès annuels de l'ACG 2024**

*sera accueilli par Memorial University of Newfoundland*

Nous sommes ravis d'annoncer que notre Assemblée annuelle et congrès se déroulera dans les Maritimes en 2024 !

Dates : **du 14 au 19 août 2024**

Plus d'informations à venir !



## CAG 2024 AWARDS – Call for Nominations

Please take a moment to look over the CAG Awards listed below and consider whose efforts deserve national recognition. [Visit the website](#) for full award descriptions, nomination procedures, eligibility, and the cover page that must accompany nominations, as well as lists of previous recipients. In most cases, nominees and nominators must be current CAG members.

**Deadline: January 31, 2024**

Some CAG Awards are funded through member contributions and donations. The CAG is a not-for-profit organization that accepts and manages donations for three charitable funds. Please consider donating to support our Award Winners!

### **[Make a Donation](#)**

The CAG encourages nominations of geographers from equity-seeking groups. Beyond individual award descriptions, the CAG encourages nominators to consider an expansive definition of excellence, using qualitative and quantitative measures that take into account career interruptions, publication conventions by subdiscipline, and the nuances of collaborative, emerging, community-engaged and policy-engaged research, amongst other factors.

---

**Award for Scholarly Distinction in Geography:** to recognize a CAG member for outstanding scholarly work in geography either in the form of sustained contributions over a number of years or as a single major research contribution.

**Award for Excellence in Teaching Geography:** to recognize a CAG member who teaches in a recognized university, college, CEGEP or high school, and who has distinguished herself or himself in courses with small and large enrolments, at different levels of instruction, over several years of teaching in the nominating institution.

**Award for Service to the Profession of Geography:** to recognize a CAG member for exceptional professional service over a period of years, e.g., in the university training of geographers, in administration or similar activities in the public service, as an officer of a learned society, or in other ways that have significantly advanced the profession and practice of geography in Canada.

**Award for Geography in the Service of Government or Business:** in recognition of major work for or in the public or private sector, e.g. through the development or application of geographic techniques or tools used in the service of government or business, or having a record of achievement for geography in the service of government or business over a long period of time.

**President's Award for Outstanding Service to the CAG:** to honour an outstanding contribution to the mission of the CAG, recognizing exceptional service to the association, its members, and affiliates by a CAG member. Recipients of the award have gone well beyond their assigned responsibilities and have demonstrated an unusual commitment to the association.

**The Julian M. Szeicz Award for Early Career Achievement:** honouring the memory and achievement of Dr. Julian M. Szeicz (1965-1998), this award recognizes research achievement and career potential by a Canadian geographer at an early career stage.

**The Robin P. Armstrong Memorial Prize for Excellence in Indigenous Studies:** established in the memory of Robin P. Armstrong, this award recognizes and promotes excellence in applied research by a graduate student in Geography or First Nations/Indigenous Studies for the best Master's or Ph.D. thesis related to First Nations/Indigenous peoples and issues in Canada.

## PRIX DE L'ACG 2024 – Appel de candidatures

Veuillez prendre un moment pour regarder aux prix de l'ACG ci-dessous et de considérer quels efforts méritent d'être reconnus à l'échelle nationale. [Visitez le site Web](#) pour une description complète des prix, les procédures de nomination, l'éligibilité et la page couverture qui doit accompagner les nominations, ainsi que les listes des lauréats précédents. Dans la plupart des cas, les candidats et proposant doivent être des membres actuels de l'ACG.

### **Date limite : le 31 janvier 2024**

Certains prix de l'ACG sont financés par les contributions et les dons des membres. L'ACG est une organisation sans but lucratif qui accepte et gère des dons pour trois fonds de bienfaisance. Nous vous invitons à faire un don pour soutenir nos lauréats !

### **[Faire un don](#)**

L'ACG encourage la mise en candidature de géographes provenant de groupes en quête d'équité. Au-delà des descriptions de prix individuelles, l'ACG encourage les proposant à envisager une définition large de l'excellence, en utilisant des mesures qualitatives et quantitatives qui tiennent compte des interruptions de carrière, des conventions de publication par sous-discipline et des nuances de la recherche collaborative, émergente, communautaire et engagée dans les politiques, parmi d'autres facteurs.

---

**Le prix pour distinction universitaire en géographie** : pour souligner le travail exceptionnel accompli en géographie par un membre de l'ACG pour des contributions soutenues pendant plusieurs années ou pour une contribution majeure.

**Le prix d'excellence pour l'enseignement en géographie** : pour reconnaître un membre de l'ACG qui enseigne dans un établissement reconnu, que ce soit une université, un collège, un cégep ou une école secondaire et qui s'est illustré dans des cours avec des inscriptions petites et grandes, à différents niveaux d'enseignement, pendant plusieurs années d'enseignement dans l'établissement de nomination.

**Le prix pour services rendus à la profession de géographie** : en reconnaissance d'un membre de l'ACG pour un service professionnel exceptionnel sur une période prolongée, par ex. dans la formation universitaire de géographes, dans l'administration ou autre dans la fonction publique, en tant que dirigeant d'une société savante ou de toute autre manière pour faire progresser la profession et la pratique de la géographie au Canada.

**Le prix de géographie au service du gouvernement ou des affaires** : en reconnaissance de travaux majeurs pour ou dans le secteur public ou privé, par ex. par le développement ou l'application de techniques ou d'outils géographiques utilisés au service du gouvernement ou des entreprises, ou ayant un bilan de réalisations pour la géographie au service du gouvernement ou des entreprises sur une longue période.

**Prix du président pour services exceptionnels rendus à l'ACG** : pour souligner une contribution exceptionnelle à la mission de l'ACG en reconnaissant les services exceptionnels rendus à l'association, à ses membres et à ses affiliés par un membre de l'association. Les récipiendaires du prix sont allés bien au-delà de leurs responsabilités assignées et ont démontré un engagement inhabituel envers l'association.



**Le prix Julian M. Szeicz pour réalisations en début de carrière** : honorant la mémoire et les réalisations du Dr Julian M. Szeicz (1965-1998), ce prix reconnaît les réalisations en recherche et le potentiel de carrière d'un géographe canadien en début de carrière.

**La bourse commémorative d'excellence Robin P. Armstrong pour les études Autochtones** : établi à la mémoire de Robin P. Armstrong, ce prix reconnaît et fait la promotion de l'excellence en recherche appliquée d'un étudiant diplômé en géographie ou en études des Premières Nations/Autochtones pour la meilleure thèse (maîtrise ou doctorat) liée aux Premières Nations/peuples Autochtones au Canada.

## CAG ELECTIONS 2024 – Call for Nominations

Nominations for the CAG Executive Committee are invited from the membership for the following positions:

**CAG Councillor (two positions)** – Three-year term (2024-2027) starting at the 2024 AGM.

**Francophone Student Councillor** – Two-year term (2024-2026) starting at the 2024 AGM.

Members elected to the Executive Committee will participate in all business of the Executive, and will be reimbursed for expenses to attend the Annual Meetings (when they occur in-person) within the prevailing guidelines.

**Candidates must be current members of the CAG.** Each nomination must include the Nomination Consent form (request it from [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca)) signed by two other CAG members, as well as a short bio of no more than 350 words, which can include: current position, affiliation, academic qualifications/degrees, memberships, fields of interest, research interests, service to the profession and to the CAG.

**Nomination deadline: January 31, 2024.** Email documents to [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca). Members will have the opportunity to vote for candidates in February.

Election Committee: Susan Elliott (Committee Chair), Chantal Déry, Caroline Barakat and Tom Waldichuk.

**The CAG is committed to equity and to increasing the diversity of the association.**

---

## ÉLECTIONS DE L'ACG 2024 – Mise en candidature

On invite des mises en candidature de la part des membres pour les postes suivants au sein du Comité exécutif :

**Conseiller.e de l'ACG (deux postes)** – Mandat de trois ans (2024-2027) à compter de l'AGA 2024.

**Conseiller.e étudiant.e francophone** – Mandat de deux ans (2024-2026) à compter de l'AGA 2024.

Les membres élus au conseil d'administration participeront à toutes les affaires de l'Exécutif et seront remboursés des dépenses engagées pour assister aux Assemblées annuelles (lorsqu'elles se déroulent en personne) conformément aux lignes directrices en vigueur.

**Les candidat.e.s doivent être membres actuels de l'ACG.** Chaque mise en candidature doit inclure le formulaire de consentement (demandez-le à [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca)) signé par deux autres membres de l'ACG, ainsi qu'une courte biographie de 350 mots maximum, qui peut inclure : poste actuel, affiliation, titres universitaires/diplômes, adhésions, champs d'intérêt, intérêts de recherche, services rendus à la profession et à l'ACG.



**Date limite de présentation des candidatures : le 31 janvier 2023.** Envoyez les documents par courriel à [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca). Les membres auront la chance de voter pour les candidats en février.

Comité électoral : Susan Elliott (présidente du comité), Chantal Déry, Caroline Barakat et Tom Waldichuk.

**L'ACG s'engage à assurer l'équité et à accroître la diversité de l'association.**

## IMPORTANT REMINDER

### CAG Membership fees

We want to thank you for your continued membership in, and support of, the CAG. Particularly over these last few years as we have navigated our way through the Pandemic. For the past five years, we have done our best to keep membership fees unchanged. But due to growing inflation pressures and increasing costs, the CAG will be adjusting some of our membership fees. Effective January 1<sup>st</sup>, 2024, certain membership fees will be increasing by 5% (See table). The fee increase will help us continue to provide quality service, as well as introduce new features and services to serve you better.

| Membership Category / Catégorie d'adhésion            | Current Fee / Frais actuels | Fee after 5% Increase / Frais après augmentation de 5 % |
|---|-----------------------------|---|
| Regular / Régulier                                    | \$143.00 / 143,00 \$        | \$150.00 / 150,00\$                                     |
| Annual Income < \$40,000 / Revenu annuel < 40 000\$   | \$62.00 / 62,00 \$          | \$65.00 / 65,00\$                                       |
| Retired / Retraité.e                                  | \$80.00 / 80,00 \$          | \$84.00 / 84,00\$                                       |
| Family / Famille                                      | \$177.00 / 177,00 \$        | \$186.00 / 186,00\$                                     |
| K-12 Teacher / Enseignant.e maternelle à secondaire V | \$50.00 / 50,00 \$          | \$53.00 / 53,00\$                                       |
| Lifetime Member / Membre à vie                        | \$2,500.00 / 2 500,00 \$    | \$2,625.00 / 2 625,00\$                                 |
| Retired Lifetime Member / Membre à vie retraité.e     | \$750.00 / 750,00 \$        | \$788.00 / 788,00\$                                     |
| Student & Postdoc / Étudiant.e et Post-doc.           | \$50.00 / 50,00 \$          | \$50.00 (Unchanged) / 50,00\$ (Inchangé)                |

Table / tableau

## RAPPEL IMPORTANT

### Frais d'adhésion à l'ACG

Nous tenons à vous remercier de votre adhésion et de votre soutien continu à l'ACG. En particulier au cours de ces dernières années, alors que nous avons traversé la pandémie. Au cours des cinq dernières années, nous avons fait notre possible pour maintenir les frais d'adhésion. Mais en raison des pressions croissantes de l'inflation et de l'augmentation des coûts, l'ACG ajustera certains de ses frais d'adhésion. À partir du 1er janvier 2024, certains frais d'adhésion seront augmentés de 5 % (voir tableau). Cette augmentation nous permettra de continuer à fournir un service de qualité et d'introduire de nouvelles fonctionnalités et de nouveaux services pour mieux vous servir.

## Canada's Geospatial Community Stands to Benefit from New Annual Expo GoGeomatics Expo 2023

The GoGeomatics Expo is a pivotal event in Canada's geospatial community, aiming for unity, innovation and collaboration. It allows professionals, experts and enthusiasts from various backgrounds to come together, fostering learning, networking and business development, while also highlighting Canada's leadership in geomatics.

### **Promoting Unity and Global Engagement**

The core mission of the GoGeomatics Expo is to unite the geospatial community, both domestically and internationally. This annual event brings together professionals, researchers, students and innovators from across Canada and invites the global community to share ideas, innovative solutions and advancements in geomatics and location technology.

### **Supporting Canada's Natural Resource Sector**

Canada's natural resource sector plays a crucial role in its economy and global presence, relying heavily on geomatics and location technology. The Expo serves as a bridge between technology and industry, driving technological advancements, data-driven solutions and knowledge exchange within this sector.

### **Facilitating Learning, Networking & Business Growth**

In the rapidly evolving geospatial technology landscape, continuous learning and networking are essential. The GoGeomatics Expo addresses this need by offering a platform for education, idea exchange and business development. Workshops, speaker programs and panel discussions provide opportunities to explore emerging technologies and services, fostering partnerships, collaborations and business relationships that propel the industry forward.

### **Showcasing Canadian Geomatics Excellence**

Canada's geomatics sector has gained international recognition for its expertise and innovative contributions. The Expo proudly displays this national excellence to a global audience, bolstering Canada's reputation as a hub of research and innovation.

### **Embracing Diversity and Inclusion**

The Expo strongly promotes inclusivity, welcoming participants from diverse backgrounds, cultures and perspectives. By ensuring equal representation and creating an environment where all voices are heard, it cultivates a diverse pool of ideas.

### **Paving the Way for the Future**

The Expo's visionary goals extend beyond the present, aiming to become the largest geomatics trade show in Canada. It lays the foundation for an event that will drive industry growth, featuring a wide range of exhibitors, cutting-edge technologies and industry insights.

## **Nurturing Geomatics Careers**

As technology advances, the demand for skilled geomatics professionals grows. The GoGeomatics Expo proactively raises awareness of career opportunities in the sector, inspiring students and aspiring professionals by showcasing diverse pathways and possibilities within geospatial fields. The Expo's focus on education and career development ensures a strong pipeline of highly qualified personnel who will drive innovation and growth in the years ahead.

“The idea for the expo really came around the fact that we don’t have a marquee national event that showcases the best of geomatics and Canada to the world,” said Jonathan Murphy, founder and Managing Director of GoGeomatics. “A place for the world to come and engage with our country’s geo sector, on home turf. For companies looking for solutions, resellers, partners, clients, new staff, innovation, for ideas and for geo practitioners, students and academics to see and learn more about the latest and greatest of the technology and how it is being applied.”

For additional details about the event, visit the official GoGeomatics Expo website:  
[www.gogeomaticsexpo.com](http://www.gogeomaticsexpo.com).

## **La communauté géospatiale du Canada a tout à gagner d'une nouvelle exposition annuelle Exposition GoGeomatics 2023**

L'exposition GoGeomatics est un événement central de la communauté géospatiale du Canada, qui vise l'unité, l'innovation et la collaboration. Elle permet aux professionnels, aux experts et aux passionnés de divers domaines de se rencontrer, de favoriser l'apprentissage, le réseautage et le développement des affaires, tout en mettant en évidence le leadership du Canada dans le domaine de la géomatique.

### **Promouvoir l'unité et l'engagement mondial**

La mission principale de l'exposition GoGeomatics est d'unir la communauté géospatiale, au niveau national et international. Cet événement annuel rassemble des professionnels, des chercheurs, des étudiants et des innovateurs de tout le Canada et invite la communauté mondiale à partager des idées, des solutions novatrices et des avancées dans le domaine de la géomatique et de la technologie de localisation.

### **Soutenir le secteur des ressources naturelles du Canada**

Le secteur des ressources naturelles du Canada joue un rôle essentiel dans son économie et sa présence mondiale, en s'appuyant fortement sur la géomatique et la technologie de localisation. L'Expo fait le lien entre la technologie et l'industrie, favorisant les avancées technologiques, les solutions basées sur les données et l'échange de connaissances au sein de ce secteur.

### **Faciliter l'apprentissage, le réseautage et la croissance des entreprises**

Dans le contexte de l'évolution rapide des technologies géospatiales, l'apprentissage continu et le réseautage sont essentiels. L'exposition GoGeomatics répond à ce besoin en offrant une plateforme pour l'éducation, l'échange d'idées et le développement des affaires. Les ateliers, les programmes de conférences et les débats d'experts permettent d'explorer les technologies et les services émergents, de favoriser les partenariats, les collaborations et les relations d'affaires qui favorisent le progrès de l'industrie.

### **Présenter l'excellence de la géomatique canadienne**

Le secteur canadien de la géomatique est reconnu à l'échelle internationale pour son expertise et ses contributions novatrices. L'exposition présente fièrement cette excellence nationale à un public mondial, renforçant ainsi la réputation du Canada en recherche et innovation.

### **Diversité et inclusion**

L'Expo encourage fortement l'inclusion, en accueillant des participants d'origines, de cultures et de perspectives diverses. En assurant une représentation égale et en créant un environnement où toutes les voix sont entendues, elle cultive un vivier d'idées diverses.

### **Préparer l'avenir**

Les objectifs visionnaires de l'Expo dépassent le présent et visent à devenir la plus grande foire commerciale de géomatique au Canada. Elle établit les bases d'un événement qui stimulera la croissance de l'industrie, en présentant un vaste éventail d'exposants, de technologies de pointe et d'informations sur l'industrie.

### **Encourager les carrières en géomatique**

À mesure que la technologie progresse, la demande de professionnels qualifiés dans le domaine de la géomatique s'accroît. L'exposition GoGeomatics sensibilise de manière proactive aux possibilités de carrière dans le secteur, inspirant les étudiants et les professionnels émergents en soulignant les diverses voies et possibilités dans les domaines géospatiaux. L'accent sur l'éducation et le développement de carrière garantit une solide réserve de personnel qualifié qui contribuera à l'innovation et à la croissance dans les années à venir.

« L'idée pour l'expo est née du fait que nous n'avons pas d'événement national qui présente le meilleur de la géomatique et du Canada au monde entier », a déclaré Jonathan Murphy, fondateur et directeur général de GoGeomatics. « C'est un lieu où le monde peut se rendre pour s'engager avec le secteur de la géomatique au Canada, sur son propre terrain. Pour les entreprises à la recherche de solutions, de vendeurs, de partenaires, de clients, de nouveaux employés, d'innovation, pour les idées et pour les professionnels de la géographie, les étudiants et les universitaires pour voir et en apprendre davantage sur la technologie la plus récente et la plus performante et sur la façon dont elle est appliquée. »

Pour plus de détails sur l'événement, visitez le site officiel de GoGeomatics Expo :

[www.gogeomaticsexpo.com](http://www.gogeomaticsexpo.com).

## STAY IN TOUCH!

The CAG is on social media



**TWITTER**

**CAGlist:** An electronic mail distribution list that allows members to post items of interest, including job opportunities, calls for papers, and upcoming events to the Canadian geography community. Email [caglist-owner@list.cag-acg.ca](mailto:caglist-owner@list.cag-acg.ca) to join.

**CAG Job Board:** To list your job, send a copy of the posting directly to [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca). There is no charge to universities for this service.

**GeogNews:** A geographical newsletter released twice per month. Issues are distributed via the CAGlist. CAG members who do not wish to join CAGlist can be added to a GeogNews mailing list (email your request to [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca)).

## RESTEZ EN CONTACT !

L'ACG se trouve sur les médias sociaux



**INSTAGRAM**



**FACEBOOK**

**CAGlist :** Une liste de diffusion électronique qui permet aux membres d'afficher des offres d'emploi, des appels de communications et des événements à venir. Envoyez un courriel à [caglist-owner@list.cag-acg.ca](mailto:caglist-owner@list.cag-acg.ca) pour vous inscrire.

**Affichage d'emplois :** Pour afficher votre offre d'emploi, envoyez votre copie à [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca). Ce service est gratuit pour les universités.

**GeogNews :** Un bulletin d'info géographique publié deux fois par mois, distribué sur CAGlist. Les membres de l'ACG qui ne souhaitent pas s'inscrire à CAGlist peuvent rejoindre la liste de diffusion GeogNews (envoyez un courriel à [info@cag-acg.ca](mailto:info@cag-acg.ca)).